

写真で伝える各地区の出来事



門松を制作

サンフェスタいしかわ友の会（伊藤より子会長）は12月26日、門松を制作しました。同会では毎年門松の制作を実施しており、会員7人が参加しました。完成した門松は、同直売所の入り口と石川基幹支店の入り口に設置しました。



書道作品展示

田舎館基幹グリーンセンターは12月10日、田舎館村小中学校の書道作品を展示しました。書道作品の展示には多くの家族連れが訪れ、子どもたちが書いた作品を楽しみました。



つるで作ったリース展示

尾上基幹支店は、春にさつまいもの植え付けを体験した子どもたちが、さつまいものつるでアレンジしたクリスマスリースを展示しました。1月12日から絵日記が展示されており、2月1日からは壁新聞が展示されます。



わいわい交流会開催

女性部石川支部は12月13日、石川公民館でわいわい交流会を開きました。今年は、新型コロナウイルス感染防止対策のため料理教室は中止し、フラワーアレンジメント講習会のみ行い、クリスマス向けのアレンジメントを楽しみました。

みらい会総会開催



板柳みらい会（12月8日）



常盤みらい会（12月17日）

板柳みらい会（齋藤貞邦会長）と常盤みらい会（伊藤寛美会長）は、12月に総会を開きました。令和2年度事業報告や、令和3年度事業計画（案）などを審議しました。常盤みらい会では役員改選で、菊地幸正さんが新会長に選任されました。

※新型コロナウイルス感染防止対策として、マスクの着用、開始前の検温などを徹底しました。